Article Boulangerie Le Joyeux Pétrin

Le Casque de fer



Saviez-vous qu'à la boulangerie Le Joyeux Pétrin de Berthier-sur-Mer il y a un pain qui se nomme Le Casque de fer et qui a été conçu pour faire un petit clin d'œil aux marins de l'époque qui étaient fermes dans leurs convictions!

Il s'agit d'un pain très léger de type pain de fesses. Farine blanche non blanchie du Québec, sans intrants chimiques, sel de mer, eau filtrée et levure.

Il est possible de vous procurez le pain Casque de fer directement à la boulangerie Le Joyeux Pétrin située au 37, rue Principale Est, Berthier-sur-Mer (Qc) G0R 1E0

Horaire : Les samedis de 8 h à 15 h (jusqu'au mois de mai 2018). 418 259-2223

Casque de fer / Histoire :

La Municipalité étant située sur le bord du fleuve, et ayant des abris naturels (Anse de Bellechasse, Anse Verte, plage de Berthier, Trou de Berthier), les principales occupations des habitants étaient l'agriculture (culture du blé, du seigle) et la navigation dont plusieurs capitaines demeuraient à Berthier. Les marins de la paroisse travaillaient sur de petits bateaux au service du gouvernement fédéral, sur des dragueurs et de petits cargos. Ils ont toujours eu la réputation d'être courageux, travailleurs adroits de leurs mains et toujours disposés à aider leurs compagnons, mais difficiles à commander et attachés à leurs idées d'une façon tenace, d'où le surnom de « Casques de fer ».

Information complète:

http://berthiersurmer.ca/municipalite/a-propos/